
委員質問・意見等 
 

行政に対する意見（２月７日受付分） 

・ 会議録を読んで気になったことであり、今日の会議でも繰り返し言っていたが、行政機

関の者として、事業者を東京電力さんと呼ぶのはいかがか。 

さん付けで呼ぶような馴れ合い関係が不正の背景にあるように感じられるので考えて

もらいたい。 

 

東京電力に対する質問（２月７日受付分） 

・ ６号、制御棒トラブルに関して東電に質問する。 

水圧と電動駆動の制御棒に改良したゆえ起った「回路基板」の問題とのことから、電動

駆動のＡＢＷＲの「改良」が招いた問題なのではないのか。 

１～５号では、類似トラブルは発生しないのではないのか。 

ＡＢＷＲ特有の問題なら、その旨説明すべきでないのか。 

 

保安院に対する強い要望（２月１５日受付分） 

・ 主蒸気隔離弁の漏えい率検査は、複数号機にわたり、長年偽装されたわけで、東電の「確

信ある指示」があったから行われたと思われる。 

これに対して、保安院が「徹底的に調査」するよう、東電に指示したが、実態が出てこ

ないと思われる。 

保安院の関与の有無も含め、本格的な「第三者機関」による調査を行ってもらいたい。 

 


